



MACHT.WORTE.

AFTER-WORK-TALK IM ANSCHLUSS AN DIE
REGIONENKONFERENZ DES SYNODALEN WEGS

AUF EIN WORT: MACHT IN DER KIRCHE

Die Frage nach Macht und Gewaltenteilung ist zentral und strahlt in alle anderen Fragebereiche des Synodalen Wegs hinein. Ihr widmet sich deshalb unser After-Work-Talk in besonderer Weise ohne die übrigen Fragestellungen des Synodalen Wegs oder die Anbindung an den Visionsprozess Segensorte auszublenden.

MACHT WORTE! IHRE WORTE HABEN GEWICHT

Wir wollen Worte machen: Der Dialogprozess der Kirche in Deutschland ist Ihr Prozess: Ihre Worte, Ihre Einschätzungen, Ihre Ideen sind Teil davon. Deshalb laden wir Sie im Anschluss an die Podiumsdiskussion zum kritischen Austausch in kleineren Runden ein. Die Veranstaltung findet als Videokonferenz digital statt, sodass Sie bequem von zu Hause aus teilnehmen können.

Die Talkrunde bereichern auch Schüler*innen der Jahrgangsstufe 13, die sich in einem Unterrichtsprojekt vorab mit den Fragestellungen des Synodalen Wegs auseinander gesetzt haben.

4.9.20
19-20.30 UHR
DIGITAL /
ÜBERALL

ANMELDUNG:
DIGITALSOLUTIONS@HPH.KIRCHE.ORG
[ANMELDESCHLUSS: 30.8.]

PODIUMSGÄSTE: WEIHBISCHOF OTTO GEORGENS UND ZDK-MITGLIED THEO WIEDER



Beide nehmen an der Regionalkonferenz teil und berichten als Podiumsgäste von einem „wort-reichen“ Tag.

ORDNET WORTE: SONJA HAUB

Die Diplomtheologin und KEB-Referentin moderiert den Abend und trägt Sorge dafür, dass alle Worte Raum finden.



MACHT WORTE ZU KUNSTWERKEN: ARTEM ZOLOTAROV

Der Poesie-Künstler bereichert den Abend mit seiner Wort-Performance zu Beginn unserer Talkrunde und beschließt sie mit seinen Gedanken zum Segen. Denn auch das soll unser After-Work-Talk sein: Ein gutes Wort, ein guter Abend für Sie.

HINTERGRUND: SYNODALER WEG, REGIONEN- KONFERENZ UND VISIONSPROZESS SEGENSORTE

Am 4.9.2020 finden die Regionalkonferenzen zum Synodalen Weg statt: Ein Treffen der Mitglieder der Synodalversammlung, zeitgleich an fünf Orten in Deutschland. Das Format ist der Corona-Pandemie geschuldet, die die geplante 2. Synodalversammlung unmöglich machte. Einer der Veranstaltungsorte ist Ludwigshafen.

Der Synodale Weg ist ein Dialogprozess der katholischen Kirche in Deutschland und eine Antwort auf die MHG-Studie zum sexuellen Missbrauch. Zur Diskussion stehen die Fragekomplexe „Macht und Gewaltenteilung“, „Sexualmoral“, „priesterliche Lebensform“ und „Frauen in Diensten und Ämtern“. Ansprechpartnerin im Bistum Speyer ist Katharina Goldinger. Sie nimmt auch an der digitalen Talkrunde teil.

Im Bistum Speyer sind wir mit dem Visionsprozess unterwegs zu Segensorten. Wir haben erkannt, dass Kirche nicht immer ein Segen war und wollen gemeinsam alles tun, das zu ändern. Geschäftsführer des Prozesses ist Felix Goldinger, der auch am After-Work-Talk teilnimmt.